



Deutsch-Israelische Zusammenarbeit

שיתוף פעולה גרמני-ישראלי

German-Israeli Cooperation

[go to English version](#)

Liebe Leserin, lieber Leser,

mit diesem Newsletter von Cogeril erhalten Sie ein weiteres Mal ausgewählte Meldungen zur deutsch-israelischen Forschungszusammenarbeit und zu verwandten Themen.

Wir freuen uns über Hinweise und Anregungen und wünschen Ihnen eine gute Sommerzeit.

.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Cogeril-Team

[Nachrichten](#) | [Veranstaltungen](#) | [Fördermöglichkeiten](#)

Nachrichten

Kooperation

40 Jahre Deutsch-Israelische Stiftung für Wissenschaftliche Forschung und Entwicklung (GIF)

Zum 40. Jubiläum lud die Deutsch-Israelische Stiftung für Wissenschaftliche Forschung und Entwicklung (GIF) zu einer dreitägigen Veranstaltung mit hochrangigen Gästen nach Schloss Elmau ein.

Weiterlesen

Kooperation

Der akademische Austausch mit Israel schafft Begegnung

Vom 17. bis 19. Juni luden das „Selma Stern Zentrum für Jüdische Studien“ (ZJS) und die Ben-Gurion-Universität im Negev zu einer Tagung nach Berlin ein. Der akademische Austausch birgt Chancen für Begegnungen – und steht derzeit vor Herausforderungen.

[Weiterlesen](#)

Kooperation

Neue Partnerschaft in den Geisteswissenschaften zwischen Jerusalem und Hamburg

In einem Facebook-Post gibt die Hebrew University of Jerusalem den Abschluss einer neuen interuniversitären Kooperationsvereinbarung zwischen der Fakultät für Geisteswissenschaften der Hebräischen Universität Jerusalem und ihrem Pendant an der Universität Hamburg bekannt.

[Weiterlesen](#)

Israel

„Seid Wissenschaftler und seid Menschen“

Das Weizmann Institute of Science feiert dieses Jahr 124 neue Doktorandinnen und Doktoranden – mehr als 20 Prozent davon sind internationale Studierende – sowie 227 Master-Absolventen. Lernen Sie den Abschlussjahrgang 2026 kennen.

[Weiterlesen](#)

QS World University Rankings: Universität Tel Aviv belegt in Israel den ersten Platz

Mit Platz 208 weltweit und Platz 29 in der Kategorie „Zitate pro Fakultätsmitglied“ ist die TAU weiterhin führend in der israelischen Wissenschaft und festigt ihre Position auf der internationalen Bühne.

[Weiterlesen](#)

Veranstaltungen

5. November 2026 | Berlin

German Israeli Forum for Tomorrow's Scientists

Das German Israeli Forum for Tomorrow's Scientists (GIFTS) ist eine deutsch-israelische Plattform für den wissenschaftlichen Nachwuchs. Es soll die Forschungsmobilität, den akademischen Austausch und die langfristige Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Israel stärken.

[Weiterlesen](#)

Fördermöglichkeiten

Stichtag: 21. Juli 2026

EUREKA: Germany and Israel Call for Projects 2026

Ausschreibung für gemeinsame FuE-Projekte, die innovative Produkte und Verfahren in allen Technologie- und Anwendungsbereichen entwickeln. Gesucht werden marktreife Lösungen für Produkte, technologiebasierte Dienstleistungen oder Verfahren, die für Deutschland, Israel und Europa ein hohes Marktpotenzial aufweisen. Die Partner bewerben sich mit ihrem Forschungs- und Entwicklungsprojekt um das Eureka-Label.

[Direkt zum Call](#)

Stichtage: 6. und 13. August 2026

Krebsforschung: DKFZ-MOST Cooperation Call 2026 / 2027

Das israelische Ministerium für Innovation, Wissenschaft und Technologie (MOST) und das Deutsche Krebsforschungszentrum (DKFZ) laden deutsche und israelische Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler ein, Pre-Proposals für innovative und potenziell anwendungsrelevante Forschungsprojekte zu allen Themen und Aspekten (Prävention, Diagnose, Therapie) der aktuellen Krebsforschung einzureichen. Stichtag Israel: 6. August 2026.

[Direkt zum Call](#)

Stichtag: 3. September 2026

Martin Buber Gesellschaft: Call für das akademische Jahr 2027 / 2028

Die Ausschreibung der Martin Buber Society of Fellows richtet sich an Bewerberinnen und Bewerber aus allen Fachbereichen der Geistes- und Sozialwissenschaften. Bewerben können sich Personen, die ihre Promotion an einer israelischen oder deutschen Hochschule abgeschlossen haben, sowie promovierte Staatsangehörige Israels oder Deutschlands mit einem Doktorgrad in- und ausländischer Universitäten (erworben frühestens am 1. Oktober 2022 und spätestens am 1. Juli 2027).

[Direkt zum Call](#)

Stichtag: 15. Oktober 2026

GIF 2026 Call for AI in Science and Society

Es stehen zwei Förderlinien zur Verfügung: Der Collaborative Track unterstützt gemeinsame Anträge von deutschen und israelischen Forschenden mit einem maximalen Gesamtbudget von 300.000 Euro. Der Solo Track fördert Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler, die einjährige Projekte ohne Partner aus dem anderen Land einreichen. Maximales Budget: 25.000 Euro. Die Einreichung von Projektskizzen ist ab 1. September 2026 möglich.

[Direkt zum Call](#)



Deutsch-Israelische Zusammenarbeit

שיתוף פעולה גרמני-ישראלי

German-Israeli Cooperation

[zurück zur deutschen Version](#)

Dear reader

This is the fifth newsletter from Cogeryl containing selected news on German-Israeli research cooperation and related topics.

We look forward to receiving your comments and suggestions.

We wish you a lovely summer.

Yours sincerely

Your Cogeryl team

[News](#) | [Events](#) | [Funding](#)

News

Cooperation

40 Years German Israeli Foundation for Scientific Research & Development (GIF)

To mark its 40th anniversary, the German-Israeli Foundation for Scientific Research and Development (GIF) hosted a three-day event at Schloss Elmau attended by high-profile guests.

[continue reading](#)

Cooperation

Academic exchange with Israel fosters encounters

From 17 to 19 June, the 'Selma Stern Centre for Jewish Studies' (ZJS) and Ben-Gurion University of the Negev hosted an event in Berlin. Academic exchange offers opportunities for encounters – but is currently facing challenges.

[continue reading](#)

Cooperation

New partnership in the Humanities between Jerusalem and Hamburg

In a post on Facebook the Hebrew University of Jerusalem (HUJI) announces a new inter-university cooperation agreement between the Faculty of Humanities at HUJI and its counterpart at the University of Hamburg.

[continue reading](#)

Israel

“Be Scientists and Be Human Beings”

The Weizmann Institute of Science celebrates 124 new PhD graduates – more than 20 percent of them international students – and 227 master's degree recipients. Meet the class of 2026.

[continue reading](#)

QS World University Rankings: Tel Aviv University ranked No. 1 in Israel

Ranked 208th globally and 29th worldwide in Citations per Faculty, TAU continues to lead Israeli academia and strengthen its position on the international stage.

[continue reading](#)

Events

5 November 2026 | Berlin

German Israeli Forum for Tomorrow's Scientists

The German Israeli Forum for Tomorrow's Scientists (GIFTS) is a German-Israeli platform for early-career scientists. It is designed to strengthen research mobility, academic exchange, and long-term collaboration between Germany and Israel.

[continue reading](#)

Funding

Deadline: 21 July 2026

EUREKA: Germany and Israel Call for Projects 2026

Call for Proposals for joint German-Israeli R&D projects, focusing on the development of innovative products and services in all technological and application areas. Funding is targeted at ready-to-market solutions for products, technology-based services, or methods with a strong market potential for Germany, Israel, and Europe. Partners apply with their project for a Eureka label, a pan European network for market-oriented research and development.

[go to call website](#)

Deadline: 6 and 13 August 2026

Cancer Research: DKFZ-MOST Cooperation Call 2026 / 2027

The Israeli Ministry of Innovation, Science and Technology (MOST) and the German Cancer Research Center (DKFZ) invite German and Israeli scientists to submit joint pre-proposals for innovative and potentially applicable research projects on all topics and aspects (prevention, diagnosis, therapy) of state-of-the-art cancer research. Deadline pre-proposals for Israeli teams: 6 August 2026.

[download call info](#)

Deadline: 3 September 2026

Martin Buber Society: Call for the Academic Year 2027 / 2028

The Martin Buber Society of Fellows aims at fostering interdisciplinary academic discourse between postdocs in all fields of the Humanities and the Social Sciences. Application is open to candidates who have completed their PhD at an Israeli or German university, as well as citizens of Israel or Germany who have received their PhD in any country (no earlier than 1 October 2022, and no later than 1 July 2027).

[go to call website](#)

Deadline: 15 October 2026

GIF 2026 Call for AI in Science and Society

Two funding tracks are available: The Collaborative Track supports joint proposals by German and Israeli researchers for a duration of up to 3 years, with a maximum total budget of 300,000 Euros. The Solo Track supports early-career researchers submitting one-year projects without a partner from the other country. Maximum budget: 25,000 Euros. The submission period for pre-proposals starts on 1 September 2026.

[go to call website](#)

Über uns | About us

Die Website cogeril.de wird vom Internationalen Büro im **DLR Projektträger** betrieben. Das Internationale Büro unterstützt eine stabile internationale Forschungs- und Bildungszusammenarbeit Deutschlands mit Partnern weltweit. Es setzt die vom **Bundesministerium für Forschung, Technologie und Raumfahrt** bereitgestellten Mittel für die Sondierung, Anbahnung und den Ausbau internationaler Kooperationen deutscher Hochschulen, außeruniversitärer Einrichtungen und Unternehmen ein.

The website cogeril.de is run by the International Bureau of **DLR Projektträger**, the project management agency of the German Aerospace Center (DLR). The International Bureau supports a stable international research and education cooperation between Germany and its partners across the globe. It uses the funds provided by the **German Federal Ministry of Research, Technology and Space** to explore, initiate and expand international cooperation activities of German universities, research institutions and companies.

Impressum | Imprint

DLR Projektträger (DLR-PT)

Europäische und Internationale Zusammenarbeit

Heinrich-Konen-Str. 1

53227 Bonn | Germany

Web: projekttraeger.dlr.de

E-mail: cogeril-team@dlr.de

Wir nehmen den Schutz Ihrer persönlichen Daten sehr ernst. Mehr dazu in unserer [Datenschutzerklärung](#).

We take the protection of your personal data very seriously. Learn more about our [privacy policy](#).

Falls Sie diese Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich hier [abmelden](#).

If you don't want to receive these newsletters any more, please follow the link to [unsubscribe](#).